

# BERITA TERBARU

## Sinergitas Polresta Banyuwangi dan TNI Optimalkan KRYD Jelang Tahapan Pilkada Serentak 2024

Achmad Sarjono - [BANYUWANGI.BERITATERBARU.CO.ID](http://BANYUWANGI.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 15, 2024 - 08:51



BANYUWANGI – Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak Jawa Timur 2024, Polresta Banyuwangi terus meningkatkan upaya untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya.

Dengan melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan ( KRYD) Polresta

Banyuwangi menggelar patroli Cipta Kondisi (Cipkon).

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono, S.H. S.I.K., M.Si yang diwakili Kabag Ops Polresta Banyuwangi Kopol Idham Khalid menyampaikan bahwa upaya menjaga kamtibmas sudah dimulai sejak tahapan menjelang Pilkada 2024.

"Kami mengerahkan satuan di jajaran bersama rekan TNI untuk berpatroli di kawasan strategis, termasuk daerah rawan dan jalur lalu lintas" ujar Kopol Idham (Rabu, 14/08)

Menurut Kopol Idham, tujuan utama dari pelaksanaan patroli Cipkon adalah untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat, terutama menjelang Pilkada 2024 yang sering kali menjadi momentum rawan bagi potensi gangguan kamtibmas.

"Pada KRYD ini juga kami sampaikan himbauan sekaligus mengajak masyarakat untuk menjaga kamtibmas dan jika menemui adanya potensi gangguan, segera melaporkan ke Polisi," ungkap Kopol Idham

Ia juga mengatakan pada kegiatan cipta kondisi tersebut personel juga berdialog dengan warga masyarakat untuk menyerap informasi tentang kamtibmas.

"Kami ingin memastikan bahwa masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang tanpa adanya gangguan, baik itu dari potensi kriminalitas maupun gangguan ketertiban lainnya," tambahnya.

Dalam pelaksanaan patroli Cipkon, Jajaran anggota Polresta Banyuwangi melakukan berbagai kegiatan, antara lain memantau aktivitas di lokasi-lokasi keramaian, mengecek situasi lalu lintas di jalur-jalur utama, serta berkoordinasi dengan petugas keamanan setempat untuk mendeteksi potensi gangguan.

"Kami juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada dan segera melaporkan jika melihat hal-hal yang mencurigakan," jelas Kopol Idham

Patroli Cipkon sebagai upaya Cooling System dan diharapkan mampu menjaga kondusifitas Banyuwangi menjelang Pilkada serentak Jatim 2024, serta memastikan bahwa pesta demokrasi dapat berlangsung aman dan lancar.

"Ini akan terus kami tingkatkan frekuensi patroli dan melakukan evaluasi rutin untuk memastikan keamanan tetap terjaga," tutup Kopol Idham. (\*\*)